

## Lamentan declaraciones de Arquidiócesis

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez  
Lunes 06 de Septiembre de 2010 22:14

---

CD. DE MEXICO (Mural Sonorense).- Las declaraciones que la arquidiócesis de México hizo en su semanario diciendo que los mexicanos son “asesinos y corruptos”, son lamentables, aseguró el coordinador de los diputados del Partido del Trabajo, Pedro Vázquez González.

Entrevistado en el Palacio Legislativo de San Lázaro, fue directo al señalar que la institución debe sustentar con pruebas la acusación de el país se ha convertido en un pueblo 'corrupto y asesino'.

El líder de los petistas en el Congreso pidió que 'si tienen las pruebas en las manos que las presenten', porque esa es su obligación, presentar pruebas y sustentarlas, caso contrario, quedarán en entredicho estas personalidades de la Iglesia católica.

Agregó además que se ha pronunciado porque se apruebe el carácter de Estado laico que avalaron los diputados en el periodo pasado de sesiones.

Aparte, la coordinadora del PAN, Josefina Vázquez Mota, entró en defensa de su pueblo y aseguró que la mayoría de los mexicanos son gente trabajadora y honesta, a pesar e la difícil situación por la que atraviesa el país en su lucha contra el crimen organizado.

## Lamentan declaraciones de Arquidiócesis

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez  
Lunes 06 de Septiembre de 2010 22:14

---

'Dijo no minimizar la realidad que se enfrenta, pero no duda en afirmar “como lo he afirmado siempre”, que la gran e inmensa mayoría de los mexicanos se comportan todos los días con grandeza y con un enorme compromiso y esfuerzo.